

Industriales critican trámite de Ley de Pesca

La presidenta de los Pescadores Industriales del Biobío, Macarena Cepeda, criticó en la Comisión de Pesca de la Cámara el proyecto de la nueva Ley de Pesca. La encargada del gremio pesquero acusó que “a pesar de que se ha manifestado la necesidad de discutir esta Ley con transparencia y de forma democrática, equitativa y justa, desde que comenzó esta parte de la discusión, se habrán escuchado hasta hoy unas 20 organizaciones artesanales y sólo 2 industriales”. “Esa inequidad e injusticia también la vivimos en el proceso anterior que fue dejado de lado para concentrarse en exclusiva en los fraccionamientos vigentes”, agregó.